



# 後期の授業が始まりました

Escola que apóia sonho

11月から後期の授業が始まりました。登校時間の5時過ぎになると、辺りが暗くなり、気温も下がり「寒い、寒い」と言いながら登校する姿が多くなりました。後期の授業も、教科書を使った各教科の授業や技術の製作、体育館での授業等、皆熱心に取り組んでいます。

ゆめ おうえん がっこう  
**夢を応援する学校**



# 日本語の作文に挑戦

～日本語スピーチコンテスト目指して～

11月から日本語の授業では、身に付けた日本語をもとに「作文」を書くことに挑戦しています。自身のこれまでの生き立ちや現在の生活の様子等、担当の先生方の指導を受けながら少しずつ完成に近づいています。2月に行われる「外国人による日本語スピーチコンテスト」(茨城県国際交流協会主催)に出場することが皆の大きな目標です。



# 保健指導～正しい歯磨き～

# 進路学習

11月20日(金)に保健の授業として歯科指導を実施しました。自分の歯の状態を知り、効果的な磨き方を身に付けることをねらいとして行われました。



11月27日(金)に職業に関する進路学習を実施しました。ハローワーク常総の講師の方の話を聞き、学ぶ意義について考えることができました。



## 12月の予定

- |     |        |             |
|-----|--------|-------------|
| 12月 | 3日(金)  | お国自慢の会①     |
|     | 11日(金) | お国自慢の会②     |
|     | 14日(月) | 保護者面談(～17日) |
|     | 18日(金) | 大掃除         |
|     | 21日(月) | 冬至          |
|     | 24日(木) | 授業最終日       |
|     | 25日(金) | ～1月7日(木)冬休み |



## 冬至(とうじ)

二十四節気のひとつで、北半球では太陽が1年で最も低い位置にきて、昼が1番短く、夜が1番長くなる日です。夏至の日と比べると、東京で約4時間40分もの差があります。この日は、冬場の健康のために、カボチャを食べたり、ゆず風呂に入ったりします。